

## MARCHE A IDIOFA-TERRITOIRE



Ce 14- 09- 2011, la cité d'Idiofa s'est réveillée avec la fanfare Kimbanguiste qui accompagnait les jeunes de différents quartiers à la marche pacifique organisé par la société civile d'Idiofa, laquelle marche avait pour but le dépôt d'un mémorandum au bureau administratif du chef de territoire. Objet : la mégestion du territoire, le détournement des biens saisis par le chef du territoire Shiomba-wa-Shiomba. Ces jeunes demandaient ainsi son départ immédiat.

Le mouvement qui s'est soldé par le pillage de la résidence de l'Administrateur du territoire et sa boutique personnelle a fait quelques blessés. Les enquêtes sont encore pour établir toutes les responsabilités.

Jusqu'à 16h, la résidence était encore assiégée par les jeunes réclamant à cor et à cri le départ de l'administrateur du territoire.

Présent à Idiofa, l'honorable Boris Mbuku (Vice Président du Parlement de la RDCongo) s'est investi pour arriver à un apaisement.









La résidence de l'administrateur après le pillage :





Ap. Marc Manesa  
Idiofa, ce 14.09.2011